



Renuncia Mónica de Greiff a Ecopetrol: las diferencias por Monómeros, peleas internas y las órdenes de Petro

La presidenta de la junta de Ecopetrol, Mónica de Greiff, reactiva su renuncia de había presentado en mayo. RED+ Noticias conoce hoy los detalles de la verdad tras su



Crisis en Ecopetrol Mónica de Greiff ren ol - Ministerio del Trabajo - Red+ Noticias





Por: Laura Rodríguez Hernández 14 de octubre de 2025 · 18:05 hs

a junta directiva de Ecopetrol, la empresa más importante del país, atraviesa una nueva sacudida, tras conocerse que su presidenta, Mónica de Greiff, ha solicitado hacer efectiva la renuncia que había reconsiderado hace meses, dejando su cargo a tan solo unos meses de haberlo asumido.

Aunque la abogada había regresado a petición de sus colegas para consolidar su liderazgo, se han conocido algunos detalles de la historia en las últimas horas. La razón de fondo no es menor, la persistencia de graves diferencias con las directrices del gobierno del presidente Gustavo Petro. especialmente frente a la controversia por la posible compra de la compañía venezolana de fertilizantes Monómeros.

La abogada Mónica de Greiff, integrante de la junta directiva de Ecopetrol desde octubre de 2022. asumió en agosto de 2025 la presidencia, tras la salida de Guillermo García Realpe.

De Greiff ha ocupado importantes cargos en el sector público y privado. Fue embajadora de Colombia en Kenia y representante permanente ante las Naciones Unidas para el Medio Ambiente y Hábitat. Además, se desempeñó como presidente de la Cámara de Comercio de Bogotá y del Grupo de Energía de Bogotá, donde lideró procesos estratégicos y de gestión de riesgos operativos y

(Le puede interesar: Crisis en Ecopetrol: Mónica de Greiff renuncia a la junta directiva)

Desde su llegada a Ecopetrol asumió el reto de contribuir a mantener a la petrolera como una empresa sólida y reconocida por su buen gobierno corporativo. Sin embargo, hace cinco meses antes de ser designada presidenta de la junta directiva, presentó su renuncia, motivada por algunas diferencias internas.

MÁS LEÍDAS



¿Por qué FIFA no le da premio a la Selección Colombia Sub-20?



Ranking FIFA: ¿qué pasó vs. México?



VIDEO | Así fue la

No obstante, la historia dio un giro, luego que sus compañeros le pidieron reconsiderar su decisión, y finalmente aceptó continuar. Así, Mónica de Greiff asumió el reto al consolidar su liderazgo en la empresa más importante del país.

Pero este capítulo aún no había cerrado. Este martes 14 de octubre, ella envió una carta al presidente Gustavo Petro, al ministro de Hacienda, Germán Ávila, y al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, en la que solicitó hacer efectiva la renuncia que había presentado meses atrás.



De acuerdo con información conocida por RED+ Noticias, la abogada Mónica de Greiff "no se quiere quedar ni un día más en

¿Cuáles son las razones?

Según pudo establecer Red Más Noticias, existen diferencias con las directrices del Gobierno Nacional, particularmente frente a la posible compra de la compañía venezolana de fertilizantes, Monómeros, que en su momento el entonces embajador en Caracas, Armando Benedetti, había avanzado en ese proceso.

En reiteradas ocasiones, de Greiff ha señalado que esa adquisición no podría realizarse a través de la empresa estatal de hidrocarburos debido a las sanciones interpuestas por Estados Unidos, lo que ocasionaría que la petrolera colombiana tuviera serias consecuencias



"Realmente hay varias cosas que no le gustan, empezando por ciertas cosas que el presidente Petro quiere hacer en la compañía. Ella (Mónica de Greiff) ha dicho que no se puede comprar Monómeros por las sanciones a las que se enfrentarían, entonces no quiere entorpecer nada, pero no hará parte de esas acciones y no quiere hacer cosas que no quiere", aseguró una fuente a RED+ Noticias.



Polític

En plena crisis de las EPS, renuncia el superintendente de Salud, Giovanny Rubiano, tras casi un año en el cargo

No siendo suficiente, la relación entre la cartera de Minas y Energía y la presidencia de Ecopetrol no estaría pasando por su mejor momento. "El ministro Edwin Palma y el presidente Ricardo Roa siempre pelean y ella queda en la mitad. Por eso, no se quiere quedar un segundo más en el cargo de ser posible".

Agregaron que "la más reciente diferencia entre el ministro y el presidente Roa es por la construcción de la nueva regasificadora. Roa dice que la infraestructura se hará en Coveñas; el ministro Palma no está de acuerdo, y dice que quiere que se desarrolle en Ballenas (proyecto ubicado en La Guajira)".

La cereza del pastel es la fricción con el ministro de Minas y Energía. Según fuentes, el jefe de la cartera, Edwin Palma, habría señalado que las declaraciones públicas de Mónica de Greiff "entorpecen el programa del Gobierno". Esta acusación final parece haber cimentado la decisión de la abogada. Red Más Noticias buscó la opinión del ministro Palma y el presidente Roa.



Todo es paja. Con ella trabajé super bien. No hay choques con Roa, hay colaboración armónica, sin ellos no podemos avanzar en el programa, y ellos sin nosotros, tampoco"

Edwin Palma, ministro de Minias

"

¿Disfrutó de esta lectura? Lo invitamos a activar las notificaciones y seguir las noticias de Política.

Temas

Ecopetrol Ministerio de Minas y Energía Ricardo Roa Gustavo Petro

Gobierno Nacional

NOTICIAS RELACIONADAS



Crisis en Ecopetrol: Mónica de Greiff renuncia a la...



'Políticas de Petro son irresponsables': Gobierno de



Crisis en Palacio: 'El Titanic de la paz se hundirá',...



Esta es la región con más Brayan en Colombia, tras...





MÁS NOTICIAS

La verdad detrás de la renuncia de Mónica de Greiff



Tribunal de Bogotá ya tomó decisiones en el caso de Uribe



En plena crisis de las EPS, renuncia el superintendente de Salud Por: Nathalia Gómez Parra - hace 9 horas





Politica

Petro cuestiona a María Corina Machado por carta a Macri y Netanyahu

Por: Laura Carvajal García - hace 3 días

Politica

Revocan libertad condicional y ordenan captura de Emilio Tapia

Por: María Juliana Cruz Marroquín - 10/10/2025 · 23:16 hs



